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令和元年第１２回大分市教育委員会会議録 

 

１ 日時     令和元年１２月２５日（水) 午後４時３０分から午後４時５５分まで 

２ 場所    大分市役所第２庁舎６階 教育委員室 

３ 出席者   教育長    三浦  享二 

        一番委員   上杉  美穂子 

        三番委員   生野  誉士 

        四番委員   古城  一 

        五番委員   古城  和敬 

４ 出席事務局職員 

教育部長      佐藤  雅昭    

教育部教育監    重石  多鶴子 

教育部次長     桑野  徹     

次長兼学校施設課長 池田  武文  

次長兼体育保健課長 西川  幸宏    

次長兼文化財課長  坪根  伸也    

大分市美術館副館長兼美術振興課長  

長田  弘通   

教育総務課長     高田  隆秀 

人権・同和教育課長  河野  正行 

社会教育課長    永田  佳也    

教育センター所長  御手洗 宏昭 

教育総務課参事   岡本  隆憲  

学校教育課参事   小野  征司 

５ 書記 

教育総務課参事補  黒木 眞由美   教育総務課指導主事 三嶋 みどり 

教育総務課主任   園田 哲也  

６ 傍聴人   なし 

７ 議題 

 （１）議案 

（教議第４０号）大分市立学校職員の給与の支給等に関する規則の一部改正につい 

           て 

（教議第４１号）大分市社会教育指導員に関する規則の一部改正について 

（教議第４２号）大分市公民館運営審議会委員の委嘱及び任命について    
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（２）報告事項 

   ①旧野津原中部小学校跡地への進入路の拡幅・整備に関する陳情について 

②令和元年第４回市議会定例会における一般議案等について       

③令和元年１２月補正予算について                  

④令和元年第４回市議会定例会における質問・答弁事項について 

８ 会議の概要 

教育長 

 

教育長  

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

全委員 

教育長 

ただいまより、令和元年第１２回大分市教育委員会を開会いたしま

す。                              （午後４時３０分 開会） 

なお、本日は大久保委員が欠席しておりますが、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、構成員の過半

数が出席しているので会議は成立していることを宣告いたします。 

本日の署名委員を一番委員、五番委員にお願いします。 

それでは教議第４０号「大分市立学校職員の給与の支給等に関する

規則の一部改正について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

教議第４０号「大分市立学校職員の給与の支給等に関する規則の一

部改正について」ご説明申し上げます。 

本案は、給料の減額措置でございます。 

幼稚園教諭の減額措置につきましては、本市の一般職員との均衡等

を考慮する中で、これまでも一般職員と同様の減額措置を行っており

ますが、引き続き減額措置を講じようとするものでございます。 

具体的には、令和２年１月１日から令和５年１２月３１日までの期

間、職務の級等が２級１２２号給以上の職員は０．５％、３級の職員

は２．５％のカット率で給料を減額しようとするものでございます。 

また、改元に伴う元号による年表示の改正を今回の改正に併せて行

うものでございます。 

 以上の改正案につきまして、本委員会でご決定いただいた後、令和

２年１月１日から施行いたしたいと考えております。 

 以上でございます。 

ご質問などありませんか。 

（なしとの声） 

それでは採決いたします。教議第４０号は原案のとおり決定するこ
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全委員 

教育長 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

全委員 

教育長 

 

全委員 

教育長 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

とにご異議ありませんか。 

（異議なしとの声） 

ご異議なしと認め、本案は原案のとおり決定されました。 

それでは次に、教議第４１号「大分市社会教育指導員に関する規則

の一部改正について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

教議第４１号「大分市社会教育指導員に関する規則の一部改正につ

いて」ご説明申し上げます。 

本案は、地区公民館において、主として社会・人権教育を推進する

社会教育指導員につきまして、これまで特別職の非常勤職員として任

用してきたところでございますが、会計年度任用職員制度の創設に伴

い、一般職の非常勤職員として任用されることから、所要の改正を行

おうとするものであり、令和２年４月１日から施行いたしたいと考え

ております。 

以上でございます。 

ご質問などありませんか。 

（なしとの声） 

それでは採決いたします。教議第４１号は原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

（異議なしとの声） 

ご異議なしと認め、本案は原案のとおり決定されました。 

それでは次に、教議第４２号「大分市公民館運営審議会委員の委嘱

及び任命について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

教議第４２号「大分市公民館運営審議会委員の委嘱及び任命につい

て」ご説明申し上げます。 

本案は、大分東部公民館運営審議会委員の任期が１２月末で満了と

なりますことから、次期運営審議会委員を委嘱及び任命いたしたく、

ご決定をいただこうとするものでございます。 

 なお、委員の任期は、令和３年１２月３１日までとなっておりま
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教育長 

全委員 

教育長 

 

全委員 

教育長 

教育長 

次長兼 

学校施設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

全委員 

教育長 

す。 

以上でございます。 

ご質問などありませんか。 

（なしとの声） 

それでは採決いたします。教議第４２号は原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

（異議なしとの声） 

ご異議なしと認め、本案は原案のとおり決定されました。 

それでは次に、報告事項の説明をお願いします。 

報告事項１点目「旧野津原中部小学校跡地への進入路の拡幅・整備

に関する陳情について」ご報告申し上げます。 

平成３０年１１月２７日付けで、旧野津原中部小学校跡地への進入

路の拡幅・整備に関する陳情書が野津原地区中部校区自治会連合会会

長から、大分市議会議長あてに提出され、平成３０年第４回市議会定

例会文教常任委員会から本陳情は継続審査となっておりました。 

こうした中、地域住民と協議を進め、当該跡地の校舎に係る利活用

方針として、「他の地域からの集客が期待できるアートレジオン推進

事業の拠点として校舎を活用し、芸術の振興や地域の活性化を図

る。」ことを決定し、先般の令和元年第４回市議会定例会文教常任委

員会におきまして、当該利活用方針を踏まえ、「地元要望は、防災の

観点も含めたものであり、今後、跡地利用を進めていくことによっ

て、多くの市民が当該進入路を使用するのであれば改修は必要」との

理由から、審議の結果、本陳情は採択となりましたことをご報告いた

します。 

なお、今後は、教育委員会におきまして、当該進入路の拡幅・整備

について、検討してまいります。 

以上でございます。 

ご質問などございませんか。 

（なしとの声） 

それでは、次の報告事項の説明をお願いします。 
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

全委員  

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

報告事項２点目「令和元年第４回市議会定例会における一般議案等

について」ご報告申し上げます。 

教育委員会関係の議案としましては、「大分市旭町文化センター条

例等の一部改正について」、「工事請負契約の締結について」の計２

議案ございました。 

内容につきましては、１１月定例の本委員会でご説明し、ご決定を

いただいたものでございまして、原案どおり可決され、成立しました

ことをご報告申し上げます。 

また、「損害賠償の額の決定並びに示談について」市長専決処分に

よる報告が１件提出されました。事件の概要につきましては、本年８

月５日午後３時頃、大分市大字寒田１３５１番３地先市道鴛野寒田２

号線上において、教育総務課の軽四貨物車が対向車を避けようと後退

した際、後方で一時停止していた軽四トラックに接触し、車両に損害

を与えたものでございます。 

賠償金額は、４１７，７６５円で、本年１０月９日付で市長専決処

分による決定を行っておりますので、ご報告申し上げます。          

以上でございます。 

ご質問などございませんか。 

（なしとの声） 

それでは、次の報告事項の説明をお願いします。 

報告事項３点目「令和元年度１２月補正予算について」ご報告申し

上げます。 

教育委員会所管分の１２月補正額は、４，９６４万６千円の減額

で、補正後の額は、１３４億８，８５０万９千円となっております。 

内容につきましては、１１月定例の本委員会でご説明し、ご決定を

いただいたとおりでございます。 

補正予算案は、市全体として原案どおり可決され、成立いたしまし

たことをご報告申し上げます。 

以上でございます。 

ご質問などございませんか。 
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全委員 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

全委員 

教育長 

副館長兼 

美術振興課長 

教育長 

全委員 

教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

教育長 

全委員 

教育長 

（なしとの声） 

それでは、次の報告事項の説明をお願いします。 

報告事項４点目「令和元年第４回市議会定例会における質問・答弁

事項について」ご報告申し上げます。 

（概要について説明） 

 以上でございます。 

ご質問などございませんか。 

（なしとの声） 

予定されていた報告事項は以上ですが、他に何かございませんか。 

 （お知らせ） 

「特別展『倉本 聰展』について」 

ご質問などございませんか。 

（なしとの声） 

他に何かございませんか。 

次回の教育委員会等につきまして調整をお願いいたします。 

１月は、１月２９日水曜日午後４時３０分から定例教育委員会を教

育委員室にて開催いたしますのでよろしくお願いいたします。 

また、１月１５日水曜日に「『教育県大分』創造に向けた地域別意

見交換会 in大分」が開催されます。詳細につきましては、後程ご連

絡いたします。 

 なお、本日の会議終了後は、連絡事項等がございますので、お時間

をいただきたくお願い申し上げます。 

 以上でございます。 

 （了承） 

他に何かございませんか。 

（なしとの声） 

これをもちまして、本日の会議を閉会いたします。 

                  （午後４時５５分 閉会） 

 


